

Oración después de un día de elecciones

Dios de todas las naciones,
Padre de la familia humana,
te damos gracias por la libertad que ejercemos
y las muchas bendiciones de la democracia que gozamos
en estos Estados Unidos de América.

Pedimos tu protección y orientación
para todos los que se dedican al bien común,
trabajando por la justicia y la paz aquí y en todo el mundo.

Elevamos a todos nuestros líderes y servidores públicos debidamente
elegidos,
a aquellos que nos servirán como presidente, como legisladores y jueces,
a los miembros de las fuerzas armadas y las fuerzas del orden.

Cúranos de nuestras diferencias y únenos, oh Señor,
con un propósito, dedicación y compromiso comunes
de lograr la libertad y la justicia
en los años venideros para todas las personas,
y especialmente los más vulnerables entre nosotros.
Amén.